

Sujet : [INTERNET] Consultation Enrobés ACR épuisay

De : Manuella <n

Date : 23/11/2023 21:01

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

« Monsieur le Préfet,

Je me joins à la mobilisation des habitants d'Epuisay, du Temple, de Fortan, de Savigny-sur-Braye, de Danzé, d'Azé, de Sargé-sur-Braye et de Rahart pour exprimer notre vive opposition au projet d'implantation d'une usine d'enrobé à chaud à 400 mètres d'une école. Et ce pour l'ensemble de ces raisons : Impacts certains sur la santé des habitants, en particulier les plus fragiles; contamination des terres cultivables aux alentours sur plusieurs kilomètres (perte de label Bio) ; risque d'une contamination du point de captage d'eau ; nuisances olfactives évidentes ; destruction de la vie sociale ; perte d'attractivité du territoire (départ de familles, baisse de l'immobilier, destruction des emplois locaux), impacts sur l'environnement et notamment sur les écosystèmes. Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Votre signature »

M. Bellanger

Envoyé de mon iPhone